

Rundmail 2018-11

## Ostsee-Törn auf dem Jugendboot „MEU“ Des Lübecker Yachtclubs 2018

Liebe Segler,

wir freuen uns, dass wir auch dieses Jahr einen Termin für einen Törn auf dem Ausbildungsboot des Lübecker Yachtclubs, der MEU, bekommen haben.

Florian Betz, der schon zweimal auf der MEU war, das vergangene Jahr als Co-Skipper, hat sich bereiterklärt, diesen Törn zu fahren.



Gesucht werden also 5 weitere Personen für den Törn. Einer sollte Erfahrungen im Fahrtgebiet Ostsee oder zumindest auf einem Boot vergleichbarer Größe auf See haben und als Co-Skipper fungieren. Der SKS ist hierfür Voraussetzung.

Termin 18.08.-25.08.2018

Anmeldung Euer Interesse bekundet Ihr bitte direkt an [florian.betz\(at\)alumni.uni-ulm.de](mailto:florian.betz(at)alumni.uni-ulm.de).

Handbreit!



Jürgen R. Hoppe  
17.06.2018